
或许是开头过于艰难，到最后拿到季军，在圆桌研讨会上讲出我们川大法学

院名字的时候还恍然在梦里，没想到两个月围绕理律杯所有的跌跌宕宕、欢喜纷

扰最后能换来一个不负众望的结果。 

就自己而言，被信任是一件幸福的事情，同时也是一件会让人比较有压力的

事情。第一次参加理律杯，最大的挑战除了原被告思路迅速转换之外，更多的其

实是对于比赛流程、评委风格和赛题所触及的知识领域的陌生。但面对这些挑战

的过程也是试探自己上限与激发潜力的过程，或许辛苦，但会有与之相匹配的收

获。 

    成绩之外，更重要的其实是一群人在一起认真地做事情所积攒下来的感情，

是一群人为了同一件事情开心、难过、焦虑的过程中所留下来的最丰富、最纯粹

的回忆。感恩我们最美领队畅姐，一直支持鼓励我们的傅老师、嘉淇哥，一路相

互扶持的家声，还有可爱认真颜值爆表的学弟学妹，感恩所有帮助过我们的老师、

同学、校友,为我川法学院打 call! 

 


